



Villes et Villages Fleuris

juillet 2023
2()
TERRE
DE JEUX
24

ÉDITO

Un pas de plus sur la voie de la **transition énergétique** avec **deux actions concrètes** :

- L'extinction partielle de l'éclairage public, le passage aux ampoules Led y compris pour les projecteurs du stade.
- Le choix de la géothermie : Dans la continuité de la Résidence Senior nous allons créer un réseau de chaleur et de climatisation pour alimenter la salle des Fêtes, le Centre de Loisirs et le futur espace dédié à la musique (ex. grange Bessettes).

Cette initiative vise à préserver notre environnement en réduisant notre consommation énergétique tout en limitant la pollution lumineuse et pour le chauffage climatisation en réduisant la consommation d'énergies fossiles. Comme vous l'avez découvert en ce mois de juin, une partie de notre éclairage public est éteinte pendant les heures de faible fréquentation, mais nous avons voulu préserver votre sécurité et votre confort en conservant l'éclairage jusqu'à minuit. Vous trouverez ci-dessous les horaires d'éclairage suivant les jours de la semaine et les quartiers de Rignac.

Ce vendredi 30 juin, à la salle des Fêtes André Jarlan, nous avons remis le Trophée de la Ville de Rignac à deux clubs au parcours sportif particulièrement excellent durant cette saison : le Rignac Basket Club et l'Union sportive Montbazens Rignac. Vous trouverez leur Palmarès exceptionnel ci-dessous. Le dévouement, l'esprit d'équipe, le savoir-faire et la passion pour le sport ont porté leurs fruits. Nous sommes fiers de soutenir ces associations et de voir nos jeunes talents évoluer et s'épanouir grâce à l'engagement de tous. Les deux clubs regroupent plus de 500 licenciés sur notre territoire. Exceptionnels. A travers eux, nous souhaitons que toutes les associations sportives soient mises à l'honneur.

En cette période de transition, de passage de témoin, il est également important de reconnaître les personnes qui ont consacré une grande partie de leur vie à servir notre commune. C'est avec une grande émotion que le jeudi

22 juin nous étions nombreux pour rendre hommage à Guy Boyer, notre estimé employé communal, qui prend sa retraite. Guy a été un pilier de l'équipe municipale, dévoué, compétent et toujours prêt à aider les associations, les clubs dans leur besoin de matériel ou de salles. Son travail a contribué au bon fonctionnement de notre commune ; nous lui souhaitons une retraite paisible et épanouissante, bien méritée mais nous savons qu'il restera toujours prêt à s'investir pour la bonne cause.

En conclusion, notre commune de Rignac soutient fièrement ses associations et reconnaît les contributions précieuses de ceux qui ont travaillé pour le bien de notre communauté. Ensemble, nous construisons un avenir meilleur pour tous, en préservant notre environnement, en valorisant nos talents notamment sportifs et en célébrant notre communauté.

En ce début de période estivale, je vous souhaite à toutes et à tous d'agréables moments à Rignac. Pour nous tous et également pour nos amis touristes qui nous font le plaisir de venir nous rendre visite, nous souhaitons que l'été soit rempli de joie, de détente et de découvertes dans notre magnifique communauté de communes du Pays Rignacois.

Je ne peux que vous encourager à profiter des nombreuses activités et événements estivaux organisés par nos associations et nos acteurs locaux. A quelques semaines du début Août, une mention pour le Comité des Fêtes et l'excellent état d'esprit qui anime cette équipe de jeunes. Dans la continuité des années précédentes, ils nous ont préparé un bon programme et ils vous attendent nombreux pour les traditionnelles festivités rignacoises des 4, 5, 6 Août. A noter également la sympathique Fête de Mirabel le 13 Aout.

Je vous souhaite à tous un bel été 2023.

Votre Maire Jean-Marc Calvet

EXTINCTION DE L'ÉCLAIRAGE PUBLIC

Nous avons terminé d'installer les horloges astronomiques permettant la programmation de l'extinction de notre éclairage public. Nous rappelons que notre démarche a été appuyée par le SIEDA qui nous a versé des subventions pour réaliser les travaux d'installation de ces équipements.

Jours (toute l'année)	Éclairage
Dimanche	Extinction de l'éclairage de minuit à 6h du matin
Lundi	
Mardi	
Mercredi	
Jeudi	
Vendredi et Samedi	Extinction de l'éclairage de minuit à 6h du matin sauf : - Avenue de Rodez - Espace André Jarlan y compris Foiral Haut et Bas - Secteur de la Muraille - La Promenade - Le Portail Haut et Bas.

Jours (toute l'année)	Éclairage
24 et 25 décembre	
31 décembre	Pas d'extinction
13 juillet	



RESTITUTION DU PLUI ET ÉLABORATION DU PADD

La Communauté de Communes du Pays Rignacois et les 8 communes membres qui la composent ont saisi l'opportunité de porter un regard prospectif sur leur territoire au travers d'une démarche de Plan Local d'Urbanisme intercommunal (PLUi). Prescrit en janvier 2022 par le Conseil Communautaire, la construction du PLUi a démarré par un travail de diagnostic du territoire dès l'été 2022.

Ce diagnostic territorial a été restitué le lundi 3 avril 2023 lors d'une réunion rassemblant les élus et les Personnes Publiques Associées à la procédure d'élaboration du PLUi. Cette rencontre a été l'occasion de croiser les regards sur le territoire et de mettre en avant les atouts et contraintes de la Communauté de Communes du Pays Rignacois. L'évolution démographique, la structure du parc de logements ou encore les dynamiques économiques à l'œuvre ont été examinées. Ce travail a donné lieu à divers questionnements sur le développement global du territoire et la conciliation des occupations de ce dernier.

Une nouvelle étape s'engage qui doit permettre d'élaborer un Projet d'Aménagement et de Développement Durable (PADD). Celui-ci sera le fruit d'une réflexion menée par les élus au travers de plusieurs ateliers de réflexions thématiques pour trouver des outils répondant aux enjeux mis en lumière par le diagnostic. Cœur politique du PLUi, le PADD fixe des axes thématiques, développés en objectifs et sous-objectifs visant à guider le développement de l'aménagement du territoire pour la décennie à venir.

L'élaboration d'un tel travail s'enrichit des points de vue des habitants et usagers de la Communauté de Communes. Vous pouvez d'ores et déjà venir prendre connaissance du panneau d'exposition, consultable au siège de la Communauté de Communes, et en mairies, lequel présente la démarche du PLUi (enjeux, étapes, acteurs, etc.). Sont également mis à disposition des flyers à votre attention.

Vous avez encore la possibilité d'exprimer votre perception du territoire ou vos projets. Des registres sont mis à disposition à la Communauté de Communes et dans chaque mairie.

Si vous ne pouvez vous déplacer, transmettez votre avis :

Par courrier à l'attention de :

Monsieur le Président - Communauté de Communes du Pays Rignacois - 1, place du Portail Haut - 12390 Rignac.

Par courriel

communautedecommunes@pays-rignacois.fr

VISITE DE CHRISTOPHE BOUILLON, PRÉSIDENT DE L'AGENCE NATIONALE <u>DE LA COHÉSION DES TERRITOIRES (ANCT)</u>

Le président de l'Agence Nationale de la Cohésion des Territoires, Christophe Bouillon, a rencontré les membres du bureau communautaire du Pays Rignacois et les adjoints de la commune de Rignac afin d'évoquer les dossiers relatifs au programme Petites Villes de Demain le mercredi 31 mai 2023. Il était en déplacement dans l'Aveyron dans le cadre d'une autre de ses fonctions, celle de président de l'association des Petites Villes de France dont les assises avaient lieu à Millau la même semaine. Accueilli au sein de la mairie de Rignac, les élus du territoire ont pu lui présenter les compétences de la Communauté de Communes du Pays Rignacois, les réalisations récentes et les projets en cours ou à venir.

Afin d'illustrer ces propos, une visite de la Médiathèque Office de Tourisme a fait suite à la réunion. Puis les participants se sont dirigés vers le chantier de la Résidence Senior, dont la partie maçonnerie devrait être terminée début juillet. Enfin, cette visite s'est conclue par la présentation du projet de Centre de Loisirs sur la parcelle concernée.

M. Bouillon a souligné la cohérence du projet d'ensemble porté par les élus de la Communauté de Communes du Pays Rignacois et s'est félicité de l'attractivité de ce territoire rural.



NOUVEAU LOCAL POUR LE PORTAGE DES REPAS

Les travaux permettant d'accueillir le service de portage de repas sont terminés.

Ce nouvel espace tient compte de toutes les mesures et règlementations en vigueur concernant la réception et la distribution des repas.

Pour aménager ce nouvel espace, la Communauté de Communes a fait l'acquisition d'une chambre froide et a installé un grand plan de travail et des étagères pour stocker entre autres le matériel nécessaire.

Pour la réservation des repas, veuillez contacter la Communauté de Communes au 05 65 80 20 80.



BELCASTEL, VILLAGE PRÉFÉRÉ DES FRANÇAIS

Le suspens a pris fin vendredi 30 juin lors de la diffusion de l'émission « le Village Préféré des Français » sur France 3. Belcastel est arrivé en 7^{ème} place ce qui est tout à fait honorable.

Bravo à tous les participants du reportage qui ont mis en valeur ce si beau village!

AU PROGRAMME CET ÉTÉ...



Exposition plein air au parc de la Peyarde

En juillet, le collectif Fora Man composé de Jean-Charles Couderc et de Gérard Marty, avec pour invité Igor Boyer, vont peindre les panneaux du parc de la Peyrade. Ces trois artistes muralistes vous proposeront une galerie à ciel ouvert aux yeux des familles, des amoureux des bancs publics et des poètes...

Une fresque aux couleurs vives mêlée d'écriture en langue d'OC en relation avec le lieu, le temps d'un été et peut-être plus encore...

MÉDIATHÈQUE

Rencontre avec Vincent Brunner

Profitant de sa venue en terre aveyronnaise et en partenariat avec la Médiathèque Départementale de l'Aveyron (MDA), Vincent Brunner, scénariste BD et journaliste musique aux Inrocks, s'est rendu à la Médiathèque du Pays Rignacois pour rencontrer les classes de 3° du collège privé de Rignac et Montbazens. Le premier temps fut consacré à des échanges entre Vincent et les élèves autour de la musique, du métier de journaliste en lui-même et de celui de scénariste. Gérard Marty, dessinateur et médiateur culturel du Pays Rignacois, s'est également joint au groupe, permettant ainsi de faire deux ateliers: le premier sur la rédaction d'un article dont le thème choisi était le harcèlement, et le second sur le dessin en BD. Une très belle expérience et un très bon moment de partage et d'échanges.



Nouveau meuble pour la grainothèque

Le collège privé, et plus précisément les élèves de 4° et 3° Prépa Pro se sont une nouvelle fois investis pour la Grainothèque.

Si l'année dernière le défi proposé était de réaliser des jardinières, cette année il s'agissait de confectionner un meuble pour y accueillir les graines. Accompagné de leur professeur Julien Wolf, la réalisation des élèves est une belle réussite.

L'équipe de la Médiathèque les remercie encore très chaleureusement pour leur implication et leur investissement dans chaque projet qu'elle propose.



En juillet et août l'artiste Igor Boyer propose de grandes images colorées et des sérigraphies sur les cimaises de la galerie.

Mot'Bag de la Médiathèque

Retrouvez pour cet été encore les Mot'Bag ou sacs mystères dont le contenu ne vous sera dévoilé qu'une fois arrivé chez vous. L'occasion peut-être de découvrir des livres ou documents vers lesquels vous n'avez pas l'habitude de vous tourner.

TOUR DE FRANCE FEMMES



Le 26 juillet, lors de la 4° étape du tour de France Femmes CAHORS/RODEZ, les coureuses traverseront notre commune. Un sprint intermédiaire aura lieu face au 22, route de Villefranche un peu avant le parking du lycée de Rignac. Un barriérage sera mis en place par les organisateurs afin d'assurer la sécurité des coureuses et des spectateurs. Une caravane précèdera la course dont le passage est prévu à 14h47 pour un arrêt de 10 minutes au niveau du sprint intermédiaire. L'arrivée des premières coureuses est prévue vers 16 heures.

Le stationnement sera interdit dans toute la traversée de Rignac (place de la mairie, avenue du Ségala, jusqu'au rond-point de U Express) de 14h à 17h (heure programmée de fin de course sous réserve). Les participants se dirigeant ensuite vers Le pont neuf et Colombies. Le stationnement route de Villefranche sera interdit à compter du 25 juillet en soirée.

La caravane bénéficie d'une priorité de passage et l'usage exclusif de la chaussée est accordé à l'épreuve sportive pour une durée de 30 minutes entre 15h et 17h. Venez nombreuses et nombreux soutenir toutes les participantes à cette épreuve sportive « 2º Éditions du Tour de France Femmes ».



TROPHÉE DES ASSOCIATIONS

Le Trophée des Associations récompense et valorise les petites et moyennes associations qui mènent au quotidien des actions en faveur des jeunes. Cette année, le Basket Club de Rignac et l'Union Sportive Montbazens-Rignac ont été mis à l'honneur le vendredi 30 juin à la salle des fêtes André Jarlan.

Palmarès de l'USMR

- U15 : finalistes coupe Aveyron-Lozère ;
- U17 : vainqueurs de la coupe Via Santé ;
- Filles: finalistes de la Coupe d'Aveyron contre Bozouls;
- Sénior 2 : finalistes de la coupe des réserves (coupe Braley) ;
- Sénior 1 : champions D1 et montée en Régional.



Palmarès du Rignac Basket Club

- Séniors filles (Niveau Régional féminine 2) 3° de leur poule et 10° place sur la région Occitanie sur 50 équipes engagées. Vainqueur de la coupe de l'Aveyron;
- Séniors garçons (Niveau 1 département) 6° place sur 9 ;
- U18 filles (Niveau inter-départements) 6°;
- U15 filles (Niveau département) 1^{re} sur 8;
- U15 garçons (Niveau département) 3° sur 12;
- U13 filles (Niveau inter-départements) 3° et finalistes de la coupe de l'avenir (équivalent coupe de l'Aveyron chez les jeunes) pour la 2° année consécutive;
- U13 garçons (Niveau départemental) 5e.

Nous tenons à féliciter l'ensemble des associations sportives et culturelles qui participent à l'animation de notre commune et qui brillent par leurs performances respectives. Nous ne le dirons jamais assez mais nous remercions très chaleureusement l'ensemble des personnes qui encadrent nos jeunes ainsi que tous les bénévoles qui œuvrent pour maintenir et proposer des manifestations de qualité.

Le traditionnel Forum des Associations aura lieu le vendredi 9 septembre de 18h à 21h à la salle des fêtes André Jarlan. Ouvert à tous, le forum reste un moment privilégié d'échanges avec les représentants des associations sportives, culturelles et de loisirs rignacois.

BONNE RETRAITE GUY!

Entré à la Mairie de Rignac en 1990, Guy Boyer a fait valoir ses droits à la retraite. Au fil des années, il a gravi les échelons pour terminer au grade d'agent de maîtrise principal. Ses responsabilités ont aussi évolué. Grâce à son expérience, il avait en charge l'organisation de l'équipe des agents techniques et des saisonniers. Il a connu les évolutions du village, les nouvelles installations, les nouveaux bâtiments, les rénovations... Son sens de l'écoute, sa grande disponibilité étaient des qualités appréciées de tous et notamment des associations de la commune qui pouvaient compter sur lui quel que soit le jour et l'heure. Guy était très respectueux de la mission de service public et en particulier des services à la population. Bonne retraite Guy!



Nouvelle équipe :

du Racanel.

Romain Carrière, agent de maîtrise, qui travaillait déjà pour la Commune a pris la suite de Guy et Kévin Capmartin est venu compléter l'équipe des agents techniques. Michel Couderc et Bénédicte Tranier Lagarrigue ont en charge le fleurissement et les espaces verts. Darri Barbosa est à mi-temps sur l'entretien des bâtiments et Gilles Souyri est en renfort quelques heures par semaine quand il n'est pas au portage des repas. La commune fait appel à des saisonniers et depuis trois ans, Adam Bibal est présent quelques mois par an.

RETOUR SUR LA MARCHE GOURMANDE

Pas de pluie, ni trop chaud... le temps était idéal pour la marche gourmande organisée par les Marcheurs du Pays Rignacois le 10 juin. Une fois n'est pas coutume, le départ était donné au pied du château de Bournazel pour rejoindre la commune la plus éloignée du Plateau Rignacois : Auzits. Après le pot d'accueil offert par la Commune de Bournazel, ce sont pas moins de 140 marcheurs qui ont pris la direction d'Auzits via Antagnagues, Rulhe le Haut et la Guizardie, et ont découvert différents panoramas, notamment la vue plongeante sur le château de Bournazel et celle sur l'église d'Auzits. L'apéritif offert par la municipalité d'Auzits a été grandement apprécié tout comme la Gratounade préparée par le restaurant

Dans l'après-midi, les plus courageux ont repris leur chemin direction Bournazel via la croix de Fer, Girbal, Cavecombe et ont apprécié de magnifiques paysages avec en toile de fond le Plomb du Cantal. Une fois de plus, l'association les Marcheurs du Pays Rignacois s'est surpassée dans l'organisation de cette randonnée qui a été très appréciée par tous les participants.



BIEN VIVRE ENSEMBLE

Tri des déchets recyclables

Même si de nombreux efforts ont été faits dans le tri de nos déchets, quelques erreurs subsistent en ce qui concerne les déchets recyclables. Pour vous aider à mieux trier, voici quelques petits rappels.

Vos déchets volumineux, appelés encombrants (cartons et emballages de grandes tailles) ne doivent pas être jetés avec les ordures ménagères et doivent être amenés à la déchèterie. Ils ne sont pas considérés comme des emballages classiques.

Pour rappel, sont autorisés dans les sacs jaunes :

Les emballages en acier et aluminium

(canette, boîte de conserve, aérosol, etc.)



Tous les papiers



Les emballages en carton et papier

(boîte de céréales, de gâteaux, etc.)



Les flaconnages et bouteilles en plastique

(bouteille d'eau. flacon de liquide vaisselle, etc.)



Les briques alimentaires

(brique de lait, de soupe, de jus de fruit, etc.)



Films en plastique étirable





Gestes citoyens pour une ville propre

À titre indicatif, il est rappelé que la propreté autour et à proximité immédiate de sa maison ou de son immeuble est la responsabilité de chaque citoyen, qu'il soit propriétaire ou locataire. Si vous devez désherber, veuillez ne pas utiliser de produits chimiques.

Des sacs sont à votre disposition pour ramasser les excréments de vos chiens. Il n'est pas rare d'en trouver encore sur les trottoirs et/ou espaces verts alors, pour le bien vivre ensemble, merci de faire le nécessaire.

Jardinage/bricolage : pour le respect de tous, merci de tenir compte des horaires suivants pour l'utilisation d'appareil à moteur:

- Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 19h30 ;
- Les samedis de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 19h00;
- Les dimanches et jours fériés de 10h00 à 12h00.

Horaires d'ouverture de la déchèterie du lundi au vendredi de 15h00 à 18h00. Attention : dernier véhicule entrant 17h45. Samedi de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h00.

TRAVAUX

Remplacement des projecteurs au stade d'honneur

Dans l'optique de réduire au maximum nos factures d'électricité, les 16 projecteurs du stade d'honneur seront remplacés par 12 projecteurs LED de 1500 watts. Le SIEDA apporte une subvention pour ces travaux.

Terrain de pétanque

D'importants travaux de décaissement ont été réalisés sur le terrain de pétanque intérieur ainsi qu'une remise à niveau par l'apport de granulats 0,10.

Celui de l'extérieur servant aussi pour les quilles a été renivelé.

Robots de tonte

La mairie a fait l'acquisition de deux robots de tonte pour le stade d'honneur auprès de DMS12. Ce nouvel équipement facilitera l'entretien du stade.

Résidence Senior

Les travaux de gros œuvre sont achevés et le planning prévisionnel est respecté. Cet été, les travaux concerneront l'isolation thermique extérieure, la charpente et la pose des menuiseries.

HORAIRES DE LA PISCINE

La piscine a ouvert ses portes le vendredi 16 juin. Dans un premier temps, l'accès fut donné aux scolaires de la Communauté de Communes.

À compter du 8 juillet et ce jusqu'au 3 septembre, les saisonniers vous accueilleront tous les jours, y compris les jours fériés de 10h00 à 12h45 et de 15h00 à 19h00.

Concernant les cours de natation, merci de téléphoner au 05 65 64 56 80, uniquement pendant les périodes d'ouverture.



NOUVEAU

M. et Mme Lampens reprennent la gérance du camping Fans dans les mêmes conditions que leur prédécesseur. Contact 05 65 64 49 56.

Coralie Sebastia, orthophoniste - 6, place de la poste, vous reçoit sur rendez-vous au 07 56 97 90 09.

À noter qu'Emmanuel Orhon, ostéopathe, s'est installé au 4, place du portail bas. Contact 07 85 46 72 89.

L'AGENDA



13 juillet	Apéro concert et bal gratuit. Organisé par les Sapeurs Pompiers - Restauration sur place
	Chasse au trésor au Conservatoire du Châtaignier de 14h à 17h. Inscription obligatoire
17 juillet	Concert de « l'Oiseau Lyre ». Organisé par Association Pour l'Orgue en Pays Rignacois (APOTRE) Église de Rignac à 20h30
20 juillet	Quine de l'USMR en plein air
	Chasse au trésor au Conservatoire du Châtaignier de 14h à 17h. Inscription obligatoire
21 juillet	Animation pêche animée par l'École Fédérale de Pêche de l'Aveyron de 9h30 à 12h au parc de la Peyrade
22 juillet	Concours de Chevaux de Trait. Organisé par le Concours de Chevaux de Trait Modèle et Allure Place du Foirail de 10h à 13h
24 juillet	Cinéma plein air «Marinette». Mondes et Multitudes Séance à 21h30 au terrain de pétanque
26 juillet	Passage du Tour de France Femmes
27 juillet	Chasse au trésor au Conservatoire du Châtaignier de 14h à 17h. Inscription obligatoire
31 juillet	Concert de « Musique en joie : violon et accordéon ». Organisé par Association Pour l'Orgue en Pays Rignacois (APOTRE) - Église de Rignac à 20h30
1 ^{er} au 6 août	Rignac en fête (voir programme ci-contre)
4 août	Animation pêche animée par l'École Fédérale de Pêche de l'Aveyron - de 9h30 à 12h au parc de la Peyrade
	Quine de l'USMR en plein air
10 août	Concert Saxo et Orgue. Organisé par Association Pour l'Orgue en Pays Rignacois (APOTRE) Église de Rignac à 20h30
13 août	Mirabel en fête (voir programme ci-contre)
17 août	Chasse au trésor au Conservatoire du Châtaignier de 14h à 17h. Inscription obligatoire
18 août	Animation pêche animée par l'École Fédérale de Pêche de l'Aveyron - de 9h30 à 12h au parc de la Peyrade
21 août	Cinéma plein air «Les vengeances de Maître Poutifard». Mondes et Multitudes Séance à 21h au terrain de pétanque
24 août	Chasse au trésor au Conservatoire du Châtaignier de 14h à 17h. Inscription obligatoire
31 août	Chasse au trésor au Conservatoire du Châtaignier de 14h à 17h. Inscription obligatoire
8 septembre	Forum des Associations Salle des fêtes André Jarlan de 18h à 21h
9 septembre au 28 octobre	Exposition peinture de Jérôme Visse Médiathèque Office du Tourisme du Pays Rignacois
14 septembre	•
22 septembre	Théâtre par l'Association Récréa'Rignac Salle des fêtes André Jarlan à 21h
27 septembre	Pressage de pommes au Conservatoire du Châtaignier
28 septembre	Conférence «La nature en partage». Organisée par Rencontres Citoyennes Salle des fêtes André Jarlan
30 septembre	Soirée Bandas avec l'Espérance Rignacoise Salle des fêtes André Jarlan
1 ^{er} octobre	Déjeuner du foot USMR - Salle des fêtes André Jarlan
6 octobre	Gala d'accordéon organisé par l'Association des parents d'élèves de l'École Jacques Perrin et du Collège Georges Rouquier - Salle des fêtes André Jarlan
11 octobre	Pressage de pommes au Conservatoire du Châtaignier
19 octobre	Conférence «Les pionnières contemporaines ». Organisée par Rencontres Citoyennes

Salle des fêtes André Jarlan

RIGNAC EN FÊTE!

Mardi 1er Août:

- 20h30 Concours de belote.

Vendredi 4 Août:

- 23h Bal avec Equinoxe.

Samedi 5 Août:

- 13h Concours de pétanque;
- 19h Marché des producteurs à l'Espace André Jarlan animé par «Couleur café et les fines gueules»;
- 23h Bal avec Media Laser.

Dimanche 6 Août:

- Vide grenier toute la journée ;
- 11h45 Dépôt de gerbe au Monument aux Morts;
- 12h30 Apéro mousse avec DJ Coco et restauration sur place;
- Après-midi : jeux gonflables, poney et maquillage ;
- 18h Concert de l'Espérance Rignacoise et spectacle pour enfants ;
- 19h Apéro concert avec «Le groupe du coin»;
- 19h30 Repas champêtre animé par Sébastien Dewez;
- 23h Feu d'artifice.

FÊTE DE MIRABEL

Dimanche 14 Août:

- Matin : Marche organisée par les Marcheurs du Pays Rignacois ;
- 11h Célébration religieuse et dépôt de gerbe ;
- 15h Balade sur les chemins de Mirabel, visite à la ferme de Tessi. Jeux, animation musicale de M. Barrau;
- 17h Spectacle avec la troupe Cabrette du Haut Rouergue;
- 20h Repas soupe au fromage préparé par les Amis de Mirabel;
- 21h30 Bal.

L'Amicale du Maquis du Guesclin a le plaisir de vous accueillir sur le site de Mirabel tous les dimanches de juillet et août de 9h30 à 17h pour visiter l'exposition installée dans les salles voûtées. Entrée libre.

Contact Pierre Pègues 06 78 29 17 83.

CINÉMA PLEIN AIR

Voici les deux séances de cinéma qui vous seront proposées en nocturne. L'écran sera installé sur le terrain de quilles et de pétanque et les spectateurs pourront s'assoir sur les gradins de la Halle. Entrée : 5 €

En cas de mauvais temps, les projections auront lieu à la salle des fêtes.

Lundi 24 juillet à 21h30





